

# Ahnenforscher weiter aktiv

*Hobbygenealogen stehen  
für Anfragen zur Verfügung*

**Mosbach/Haßmersheim.** Gegenwärtig können Corona-bedingt keine Treffen des Arbeitskreises „Genealogie & Heraldik“ an der Volkshochschule Mosbach oder im „Archiv Erika“ im Dorfgemeinschaftshaus Haßmersheim stattfinden. Interessierte und Hilfesuchende können sich aber mit ihren Fragen zur Ahnenforschung nach wie vor an den weiterhin sehr aktiven Arbeitskreis wenden.

Das digitale Angebot wird rege genutzt: Seit Jahresbeginn sind bereits 48 Anfragen online gestellt worden; die entfernteste davon kam erst vor einigen Tagen aus Sydney/Australien. Die Hobbygenealogen aus dem Raum Mosbach sind überregional mit einigen Landeskirchen und anderen Heimatforschern gut vernetzt und können auch über den Zugriff auf alte Kirchenbücher eingehende Anfragen kompetent bearbeiten. Einige gut erforschte Familienstammbäume umfassen inzwischen Hunderte von Einträgen und nehmen auf der Grafik mehrere Meter Breite ein.

Auf der regelmäßig aktualisierten Homepage [www.ahnenforschung-vhs-mosbach.de](http://www.ahnenforschung-vhs-mosbach.de) finden sich neben vielen nützlichen Informationen und Hinweisen auf aktuelle Ereignisse und Aktivitäten der Gruppe auch Links zu befreundeten Arbeitskreisen und Vereinen, die sich ebenfalls mit dem Thema Ahnenforschung befassen.

Für weitergehende Fragen steht der Sprecher des Arbeitskreises, Fritz Müßig, jederzeit gerne unter der Telefonnummer (0 62 66) 4 70 oder per E-Mail an [rvmuessig@aol.com](mailto:rvmuessig@aol.com) als Ansprechpartner zur Verfügung.